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Atos da Presidência
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ESTADO DA BAHIA
CAMARA MINICIPAL DE IBITITA
PRAQA SENHOR DO BOMFIM, N° 29, 
CENTRO, IBITITA-BA.

Aos doze dias do mes de abril de 2024, realizou se a Reuniao Ordinaria na 

Camara Municipal de Ibitita, sob a presidencia da vereadora Maria Aparecida 

Santana da Silva Neiva, que inicialmente por meio do livro de presenqa, 

registrou o comparecimento dos senhores vereadores, que compdem o poder 

Legislative Municipal, bem como, registrou a ausencias do vereador, Ulisses 

Barbosa Dourado com sua respectiva justificativa; Dando inicio a Senhora 

Presidente, invocando a proteqao de Deus, saudou a todos declarando aberta 

a sessao e logo em seguida determinou a leitura da ata da sessao anterior, a 

qual foi aprovada por unanimidade. Em prosseguimento, foi apresentada a 

materia do expediente do dia, que constou :Oficio de n°030/2024 de autoria do 

poder executive, convidando os vereadores bem como toda sociedade civil 

para participarem da audiencia publica, no dia 25 de abril do ano em curso, a 

partir das 09 hs, no salao nobre da Camara de Vereadores, para a discussao 

sobre o projeto de lei relative a lei de diretrizes orqamentaria ( LDO), para pb 

exercicio financeiro de 2025.Em seguida a presidente franqueou a palavra aos 

oradores inscritos: Usando a plenaria o Sr Nieldo Rufino, morador do Distrito de 

Canoao, apos os cumprimentos iniciais,fez relates sobre algumas demandas 

que a localidade vem sofrendo na gestao atual, citando a falta de 

medicamentos controlados nos psf, onde muitas vezes, usuarios desses 

medicamentos vao ao posto para pegar, contudo a uma constancia de 

reclamagao; continuando o mesmo destacou, que segundo informaqoes essas 

medicaqbes estao armazenadas dentro da prefeitura despachava com ordem 

da prefeita pela servidora a senhora Pamela Martins; outro item citado pelo Sr 

Nieldo foi a quantidade exagerada de funcionarios lotados na creche do Distrito 

de Canoao,que ao seu ver foram contratados para somente comerem as 

merendas dos alunos; haja vista que sao poucas atividades para muitos 

contratados no loca; finalizando, o mesmo abordou a falta de pagamento dos 

motorista que transportam os alunos da Comunidade de Caldeirao da Gia ate a 

sede do municipio, em tempo repudiou a gestao atual, dizendo que ao seu ver 

foi umas das piores gestbes do municipio.Dando prosseguimento aos trabalhos
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a senhora presidente franqueou a palavra aos oradores inscritos, mas antes 

congratulou as Associates que foram contempladas pelo o programa do 

governo federal Minha casa Minha vida, para as Comunidades de Lagoa da 

Pedra e Lagoa do Leite. Em seguida o vereador Paulo Dourado, usando a 

tribuna livre, aproveitou a deixa do Sr Nieldo, a respeito dos remedios 

controlados, dizendo que ja havia denunciado, onde na audiencia da CPI, a 

senhora Pamela,responsavel pelas assinaturas dos contratos da prefeitura, foi 

questionada se a mesma teria outra fungao desenvolvida na prefeitura, no 

entanto a mesma se recusou a responder,o vereador acrescentou que essa 

situagao e muito agravante, onde os psf nao serem abastecidos com as 

medicagdes controladas, que sao obrigatoriedade da prefeitura e montaram 

uma farmacia dentro da prefeitura, mediante o que foi exposto, na qualidade de 

membro da comissao de saude e educagao , sugeri aos colegas Edla Cristian e 

Gleison Cunha, como tambem membros das comissdes, que fossem fazer uma 

visita na prefeitura para comprovar os fatos.E com referenda a contratagao de 

servidores exagerados no Distrito de Canoao,dissera que essa quantidade nao 

vem acontecendo sb no distrito de Canoao,essa quantidade exagerada vem 

acontecendo em todo municipio, quando se abriu a CPI referente as licitagdes 

que estavam sendo suspenses,umas das licitagdes dizia a respeito da 

contratagao de pessoal para todas as secretarias. Continuando o vereador 

falou sobre o equivoco de datas que a secretaria Perolina Neta cometeu nos 

oficios de convocagao das secretarias de educagao e saude as senhoras 

Danila Dourado e Juliana Seixas, para depor na CPI, no entanto ja foram 

reiterados as convocagdes; pois uns dos maiores objetivos e a quantidade 

exageradas de servidores dentro dos drgaos municipals.E com referenda aos 

atrasos de pagamentos, o vereador dissera que nao ficar surpreso, pois sabia 

que a prefeitura ia ter dificuldade, desde de quando foi feito a LDO e quando foi 

aprovada a verba de suplementagao de 5%, ja sabiam que teria essa 

dificuldade. E com referenda as entidades que foram contempladas pelo o 

programa minha casa minha vida, diz estar muito feliz, pois faz parte da 

associagao rural da Comunidade de Lagoa do Leite, no ensejo destacou seu 

empenho para que esse projeto fosse realizado. Concluindo o vereador fez 

uma critica a gestao, onde foi desnecessario de se cria urn Conselho Municipal 

de Associagbes, mais uma entidade voltada para as associagbes, onde, ja 

existe oficial dentro do municipio o Conselho Municipal de desenvolvimento 

sustentavel o CMOS. A vereadora Edla Cristian inicialmente fez alguns
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esclarecimentos quanto a CPI, como houve esse problema de digitaqao e troca 

de datas, explana que, quando os vereadores esta em uso da palavra na 

Camara, os auditores podem fazer seus comentarios.porem a sua pessoa nao 

permite que lhe filme e publique em redes socials, haja vista que, e urn direito 

seu , a sua privacidade, inclusive quando o colega vereador Paulo solicitou que 

todas as sessoes da Camara fossem gravadas por alguma emissora, nao foi 

aprovado esse pedido, onde ninguem acatou; contudo, se ela quisesse que sua 

imagem fosse para redes social ela mesma fazia a publicagao, pois ela tern 

sua rede social , mas para outros fins nao permite essa atitude.No entanto o 

que aconteceu com o colega vereador Paulo, quando fez uma declaraqao para 

encerramento da reuniao da CPI, orientada pelo o assessor juridico, onde o 

colega afirma que nao houve a reuniao por falta de quorum, mas ele nao 

autorizou ninguem publicar em redes sociais.Com relagao ao programa minha 

casa minha vida, habitagao popular, dissera em ficar surpresa, pois acreditava 

que as Comunidades quilombolas teriam prioridades em serem contempladas 

pelo o programa, mas pode ter sido questbes de documentagao, onde quern 

tava mais regular aos terrenos e as propriedade do terreno;ate entao foi 

acusada de denunciar essas casas, deixa claro que jamais faria isso, pois e a 

favor de que o beneficio seja dado para o municipio independente de grupo 

politico,contudo espera que outras Comunidades sejam contempladas.E com 

referenda a criagao do conselho da saude, que recentemente foi criado, 

dissera que o pessoal da saude ja tinha reunido feito ata e escolheram o 

representante deles, porem houve problema com essa comissao e da 

secretaria de saude, contudo fizeram uma nova reuniao, sem comunicar esse 

grupo, assim, criaram o conselho novamente sem seguir as normas como 

determina a constituigao federal para a criagao dos conselhos.Entretanto foi 

procurada pelo o grupo da saude, onde os mesmos pediram apoio na questao 

de denunciar esse conselho ao ministerio publico,deste modo, explicou aos 

mesmos todo o procedimento a ser feito,onde a promotora Edla Marcia e o 

promotor Leal, ele e responsavel especificamente pela a questao da formagao 

de conselhos.,processo esse que foi feito do mesmo jeito com o conselho da 

educagao, atraves da bancada da oposigao, onde foi denunciado, foi feito uma 

nova reuniao, mas ate o momento nao tern informagao de como foi feito esse 

novo conselho, da mesma forma tambem quando denunciaram a questao da 

eleigao de diretores, que ate agora nao teve resposta; entao assim, estar para 

fazer seu trabalho, tern otima relagao com a prefeita Nilva Barreto, ao contrario
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de convocapao da secretaria de
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de sua rela^ao com o ex prefeito e atual deputado Cafu Barreto, e quanto ao 

seu colega e pre candidato a prefeito Celson Marques, tem maior respeito e 

consideragao, contudo tem que aprender a separar as coisas e aprender a 

caminhar na politica, pois nao e pelo fato de fazer denuncias que ela esta 

contra, e sim deve sempre caminhar com respeito e se fazer o que tem que 

fazer. E com relagao ao assunto abordado no tocante a falta de medicamentos 

controlados nos PSF,achara que a melhor pessoa para fazer esses 

esclarecimentos e a secretaria de saude, onde na qualidade de membro da 

comissao de saude pertinente da casa, pode convocar a secretaria para falar 

sobre essa questao. Ainda com a fala, a vereadora falou sobre a casa de 

apoio, no centro para atender os pacientes do TFD, em gestbes 

anteriores,existia essa casa na sede do municipio, onde acolhia os pacientes 

de povoados que chegavam de madrugada da capital bahiana, entretanto, 

atualmente, existe essa casa desativada no bairro do riacho, que ainda nao 

esta em funcionamento..Aparteando a colega, a vereadora Maria Gilaide, 

dissera que a gestao municipal ja esta providenciando o funcionamento da 

casa de apoio para os pacientes do TFD com toda sua estrutura, o vereador 

Geovane Souza tambem afirmara,pois por ser uma questao muito cobrada por 

ele, teve resposta do poder executive.Nas suas conclusbes finals, a vereadora 

Edla Cristian dissera que atualmente no municipio apresenta tres pre 

candidatos a prefeito;. a prefeita Nilvinha, o colega Celson e o seu pre 

candidato Afonso, contudo respeita todos os lados, mas defendera com unhas 

e dentes o seu pre candidato Afonso Mendonga.pois acredita que e o melhor 

para nossa Ibitita. Usando a fala o vereador Guimailton Reis, apds os 

cumprimentos, comentou a respeito da materia, envolvendo a reuniao da CPI 

que foi postada na rede social, , onde foi subtendida uma fekenews, por parte 

do vereador Paulo Dourado, porem, o colega nao estava ciente dos fatos , mas 

logo apos a reuniao os fatos foram externados que houve urn erro, mas a 

imagem e a fala do colega foi publicada nas redes sociais como 

fekenews,retificando que houve urn oficio

saude, datado no dia 11/04,e nao dia 10/04, como foi exposto a ausencia da 

mesma na reuniao, havendo urn equivoco de data e a partir do momento que 

foi tomada a ciencia do erro, fizeram umas novas convocagbes, contudo o site 

que publicou essa mentira usando a fala do colega vereador Paulo deveria se 

retratar, nao sb com o colega, como tambem com as duas secretarias de saude 

e educagao , haja vista, que usaram a imagem dos mesmos para beneficio
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proprio,; e com referencia, a respeito do ponto da investigaQao da Comissao 

de Inquerito, a licitagao da contratagao da empresa terceirizada o TMC 

deliberou uma liminar indeferindo a solicitagao da denuncia, portanto seria 

interessante dar uma analise na decisao do TCM. Por sua vez, o vereador 

Celson Marques se manifestou para alerta sobre a situagao do aumento de 

casos de dengue no municipio, no ensejo solicita do poder publico, reforgo no 

combate ao mosquito. O vereador Geovane Souza, apds os cumprimentos, 

abordou sobre urn requerimento que foi apresentado a casa no ano de 2022, 

de sua autoria, requerendo do poder publico, o cumprimento da lei que institui a 

isengao da taxa de iluminagao publica no municipio de Ibitita, dizendo que, hoje 

2024, esta reiterando na casa, esse mesmo requerimento, para o cumprimento 

da lei vigente de n° 710/2017, onde o poder publico deve tomar as medidas 

cabiveis perante a coelba, uma vez que, essa cobranga atraves e 
inconstitucional diante a lei. Ainda com a fala, o vereador direcionou sua fala a 

presidente da casa, a senhora Maria Aparecida, dizendo para a mesma que 
necessitaria da casa de urn suporte , referente ao veiculo do poder legislative, 

para a realizagao das visitas nos psf no interior do municipio, com a finalidade 

de verificagao dos medicamentos que estao faltando nas ubs, ressaltando que 

ja esteve no PSF das comunidade de Lagoa do Estevan , do Circo como 

tambem os psf localizados na sede, e pode constatar que realmente estao 

faltando medicamentos, contudo ira solicitar da gestao providencias nesse 

sentido, e com relagao a casa de apoio para atender os pacientes do TFD, 

casa essa, que sera implantada vizinha a sua residencia ,foi cobrada por ele 

esta instalagao muito tempo e que gragas a Deus a gestao atendeu, alem de 

outros pedidos atendidos pela gestao, como a recuperagao da estada do 

povoado de Lagoa do Estevam e coleta de lixo que nao tinha, mediante o 

exposto. uma boa gestao e aquela que atendi os reclames da populagao.Nao 
havendo mais nada a tratar a senhora presidente agradeceu a presenga e 

encerrou a sessao. Para constar foi lavrada a ata que apds ser lida e aprovada 

segui assinada pelos vereadores e encerrada pela presidente Maria Aparecida 

Santana da Silva Neiva.
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